

Vision

Wir wollen eine Verkehrswende in eine klimaschonende Mobilität in der Schweiz



Von der Jugendsession **angenommen** mit 143 zu 34 Stimmen

Jahr: 2021
Thema: Klimaschutz
Adressat: –
Eingabeform: Vision

Inhalt:

- Einstellung der kommerziellen Inlandsflüge bis 2030. Zugängliche, schnelle und effiziente Alternativen müssen bereitgestellt werden.
- Bis 2035 den Fokus auf die Optimierung, Verbreitung und mit anschliessender vollständiger Umstellung auf Fahrzeuge mit erneuerbarem Antrieb legen.
- Ab 2025 müssen intakte Autoteile von nicht mehr fahrtüchtigen Autos bei Reparatur oder Neubau verwendet werden.

Begründung:

38% der gesamten CO₂-Emissionen in der Schweiz werden durch den Verkehr verursacht. Diese heutige Situation ist untragbar, weswegen es dringend eine klimaschonende Mobilität in der Schweiz geben muss. Aus diesem Grund wollen wir durch ein Verbot der Inlandflüge einen Umstieg auf den Bahnverkehr herbeiführen. Den schweizerischen Flugverkehr wollen wir zusätzlich mit einer Steuerung belasten und den Erlös in die Optimierung des Öffentlichen Verkehrs investieren. Damit soll die durch den Flugverkehr verursachten Umweltbelastungen minimiert werden. Des Weiteren sollen neue Autos mit Verbrennungsmotoren ab 2035 nicht mehr verkauft werden. Eine andere Problematik bei der Klimabelastung durch den Verkehr stellt die Fahrzeugherstellung dar. Deswegen wollen wir, dass bis 2025 alle noch brauchbaren Autobauteile wiederverwertet werden und somit den Rohstoffverbrauch auf das Minimum reduzieren. Mit diesen Massnahmen soll eine Verkehrswende in der Schweiz erfolgen und das Klima nachhaltig schützen.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen